



Therwil

Gemeindeinformationen

De Därwiler Ehrepreis goes to ...

... Angelo Borer!

Am letzten Mittwoch, 25. Januar, wurde zum dritten Mal der Therwiler Ehrenpreis verliehen. Mehr als 250 Therwilerinnen und Therwiler fanden sich zu diesem Anlass in der Mehrzweckhalle ein und warteten gespannt auf die Verkündung des Gewinners oder der Gewinnerin.

Gemeinderätin Virginie Villinger, gleichzeitig Präsidentin der Jury, durfte voller Freude verkünden, dass die Jury sich einstimmig für Angelo Borer, Steptänzer, Chef der Steptanzformation Crazy Feet Company und Inhaber einer Steptanzschule in Oberwil entschieden hat.

Angelo Borer ist in Therwil geboren und aufgewachsen und wohnt immer noch in unserem schönen Dorf, wenn er nicht beruflich unterwegs ist. Mit viel Disziplin und Einsatz hat Angelo Borer sich von Er-



folg zu Erfolg getanzt, viele Preise gewonnen und ganz nebenbei Therwil auf positive Art «weltberühmt» gemacht. Er hat sich diese Anerkennung in Form des «Därwiler Ehrenpreis 2017» redlich verdient.

Wir gratulieren dem Preisträger ganz herzlich!

Gemeinderat und Gemeindeverwaltung